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利⽤者会議議事録 （平成 28 年度 第２回） 
            

         平成 29 年 3 月 24 日 

          大正地区センター 

開催日、場所 

開催日 ︓平成 29 年 3 月 24 日（⾦） １４︓００〜１５︓００ 

場所  ︓大正地区センター 第一会議室 

出席者名 

出席サークル ︓４１サークル 

地区センター ︓大内（館⻑）、富⼭（副館⻑）、齋藤（副館⻑、記録） 

 

資料   センター利⽤状況    ・・・資料 1 

部屋稼働率推移    ・・・資料 1 

修繕費・ニーズ対応費について   ・・・資料 2 

サービス向上・施設修繕/整備状況  ・・・資料 3 

自主事業計画書資料 4-1、4-2  ・・・資料 4 

センターまつりを終えて   ・・・資料 5 

 

館⻑挨拶 
本日は 4０サークルの方に申込いただきましてありがとうございます。まず初めに
大正地区センターの現状を報告を致したいと思います。そのあと、皆様からご意
⾒・ご要望を伺いたいと思います。 
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議事 
１． センター利⽤状況 （資料-1） 

資料-1 により、来館者数推移、平均稼働率、利⽤料収⼊、部屋稼働率（曜日別、
時間帯別）について報告。 

利⽤者数の推移では、昨年度と⽐較して中学⽣以下の⽐率が上がっている。幼児
から大学⽣数推移を月別に⾒てみると、⼩中学⽣の来館者数が大幅に増加している。
大正地区センターでは、子育て支援、放課後の居場所づくりへの取り組んでおり、
その成果も出ているのではないか、と思っている。アンケート結果を⾒ると、子供
から大⼈まで利⽤していていいですね、という嬉しい感想もあります。皆様も子供
を⾒かけたら声掛け等をしていただければと思います。 

おしゃべりひろばには、平成２８年４月から平成２９年２月までで 1500 名ほど
の方が利⽤されています。Freespot（インターネット無料接続サービス）も毎月２
５０名程度の方が利⽤しています。⼩学⽣のゲーム機もつながりますが、放課後の
居場所としてセンターを利⽤してもらうことを優先しています。弊害が起きれば、
禁止するかもしれませんが、今のところ、特に問題はないと思っています。 

 

２． 部屋稼働率推移（資料-１） 

部屋稼働率推移をみると、⼟日夜間がすいている。後方の壁に貼ってある稼働率(部
屋別、曜日別、時間別)の表を基に、⽐較的空いている曜日、時間帯に部屋をとって
いただけたらと思います。 

 

３． 修繕費・ニーズ対応費について（資料-2） 

修繕費とニーズ対応費（修繕費）で予算以上の施設の修繕、整備を実施しました。
１，２，３については、消防設備の修繕です。この建物は３４年が経過しており、
修繕箇所が多くなっています。４，５，６、７については緊急性を要しないので、
次年度の計画にいれております。また、トイレを和式から洋式（暖かい便座）に変
えました。ニーズ対応の修繕費を含めて修繕はだいぶ予算を超えておりますが、協
会全体として対応しています。 
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ニーズ対応計画の２の通信費はインターネットの有害サイト除去（i フィルター）
にかかる費⽤です。８のスタッフ賃⾦については、休日 5 時までのところ１時間分
をニーズ対応費より支払いをするようにとの規定がありますので、その分還元させ
てもらっております。 

 

サービス向上・施設修繕/整備状況 (資料-4) 

資料-4 により月別に実施したサービス内容、修繕・施設の整備状況について説明。 

 

自主事業計画 （資料-4-1,4-2） 

資料-4-1、２で平成２８年度の自主事業計画（実績）と 29 年度計画を説明。 

 

センターまつりを終えて （資料-5） 

資料-5 で今年度のセンターまつりの様子を報告。今年の大正地区センターまつり
は、１２月３日〜４日に、作品展⽰サークル２３、学校展⽰８校、演芸部門出演者
２００名、１，５００名もの方にお越しいただき、盛況のうちに終了しました。ま
つりの最後には、サークルの皆様が製作された４０作品をサークル賞として提供し
ていただき、大抽選会を⾏い、楽しいひと時を過ごしました。 

一方、来年度の大正地区センターまつりには平成２９年１２月２，３日に開催予定
ですが、大正連合フェスタとは独⽴して実施します。従来通り１２月に２か所同時
に開催すると、参加できない場合があったり、⼩学⽣がインフルエンザや風邪で欠
席が多い等の理由で、大正連合フェスタは６月に実施予定とのことです。4 月号セ
ンターだよりには同時開催と書いてありますが、同時にはならないので、そちらは
間違いですのですみませんがよろしくお願いします。 

 

ご要望・ご意⾒ 
・音楽室へのリモコン（3 台）が、いつも汚れている。いつもお菓子の粉等がつい
ていて汚い。自分たちが使ったものは自分で拭いてほしい。施設でも利⽤者が拭く
のかどうか決めてほしい。（サークル） 

・基本的には、つかったものを元に戻すというのがルールなので、使った方に拭い
てもらいたい。拭くものを⽤意するなどこちらでも考えてみます。（館⻑） 
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・リモコンをオフにして拭かないと、変な画面に変わってしまう。すべての画面を
切ってからやるとか決めないといけない（サークル） 

・リモコンにつばが飛んでいるのか確かに汚い時がある。ティッシュで拭いたりし
ている。マイクがハウリングをしているのではなく、アンプの調子が悪いときがあ
る。（サークル） 

・頻度はどれくらい︖（館⻑） 

・今日も歌っていたら雑音が出た。2 回くらい。毎回ではない。（サークル） 

・マイクとスピーカーが共鳴してしまうのではないか︖（サークル） 

・ハウリングではない。ハウリングは自分の方でマイクを離して調整すればいい。
ざざーという音がする。電波か何かが影響しているのではないかと思う。右のスピ
ーカーがなる。以前、アマチュア無線が⼊ってくるというのがあった。何かわから
ないけれど原因があるのではないか（サークル） 

・2 度ほど最近アンプを交換してもらった。ただ雑音が出るのは時々なので、原因
が特定できない。メーカーと話しながら対応している。（館⻑） 

・予約が取れないので練習日を移動せざるを得ない状況にある。練習するサークル
がふえているのか。どれぐらい増えているのですか︖（サークル） 

・今ここでいくつサークルが増えているかは即答できませんが、増えているのは確
実です。（館⻑） 

・教室だと先⽣の都合もあり、中々変えられない。何とかやっている。（サークル） 

・最近、新しいサークル、例えば新体操さんに利⽤していただいていますが、いか
がでしょうか。（館⻑） 

・いつも気持ちよく利⽤している。⼥子だけなので、荷物も大きめで、６時までロ
ビーでまっているので邪魔になっていたら言っていただければと思います。付き添
いの保護者の方も一緒にいるようにしています。（サークル） 

・こちらの方はみな親切なので、大丈夫だと思います（館⻑） 

・「フラっととつか」は、大変好評でした。後方に写真を掲⽰してあるのでご覧く
ださい。来年も協会主催でやります。センターまつりも６月くらいから声をかけさ
せていただきますので、よろしくお願い致します。（館⻑） 

以上 


